

交通安全対策の一層の推進について

交通安全対策の推進につきましては、日頃格別の御尽力を賜り、厚くお礼申し上げます。

悲惨な交通事故を無くし、安全で安心して暮らせる社会を築いていくことは、全ての県民の切なる願いです。

埼玉県内の交通事故死者数は、昨年比べて減少しておりますが、依然として全国ワースト上位が続いており、憂慮すべき状況です。

特に、自転車乗用中の高齢者が多く亡くなっております。このため、高齢者への声掛けや交通安全教室のほか、運転者に対し高齢者に配慮した運転を呼び掛けるなど、啓発活動をより推進する必要があります。

また、高齢ドライバーによる悲惨な事故も起きています。私は市町村と協力し、交通事故による悲劇が繰り返されることのないよう、県民全体に交通安全の意識がしっかりと浸透するよう努めてまいります。

貴職におかれましても、「地域における交通事故死ゼロ」を目指し、警察や関係団体と緊密に連携しながら、地域の実態に即した交通安全対策を一層推進していただきますよう、特段の御配慮をお願いいたします。

令和元年九月

八潮市長 大山 忍様

埼玉県知事 大野 元裕

大野 元裕